
Протокол № 3 

заседания Педагогического совета 
 

от 23.12.2023г. 

 

Присутствовало: 3 человека (заведующая, воспитатели). 

Председатель: Недодаева И.А.- заведующая ДОО 

Секретарь: Михеева В.С. 

 

«Художественно – эстетическое развитие в интеграции с речевым 

развитием в рамках образовательной области «Художественное 

творчество» 

 

Повестка дня: 

1. Сообщение о теме и повестке педагогического совета. Выступление 

заведующей Недодаевой И.А. 

2. Опыт работы «Рисование репродукций картин» - Михеева В.С. 

3. Опыт работы «Рассматривание картин как способ развития восприятия 

мира» – Полуэктова И.С. 

4. Опыт работы «Ознакомление детей с окружающим миром через музыку» - 

Молчанова Г.А. 

5. Аналитическая справка по итогам тематического контроля 

«Использование современных педагогических технологий по ознакомлению 

дошкольников  по познавательному развитию» - заведующая Недодаева И.А 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу выступила заведующая - Недодаева И.А. Она сообщила 

повестку дня и задачи педагогического совета. 

По второму вопросу выступила, воспитатель Михеева В.С., с самоанализом 

открытого занятия «Ёлочка под снегом» (Самоанализ прилагается) 

По третьему вопросу выступила воспитатель Полуэктова И.С. с 

самоанализом открытого занятия «Ознакомление детей с картиной А.К. 

Саврасова «Лес в инее»». (Самоанализ прилагается). 

По четвертому вопросу выступила, музыкальный руководитель Молчанова 

Г.А. с самоанализом открытого занятия «Знакомство с музыкальными 

инструментами» (Самоанализ прилагается). 

По пятому вопросу выступила заведующая ДОО Недодаева И.А. Она 

рассказала о тематическом контроле по познавательному развитию. Назвала 

основные проблемы, над которыми надо работать. Сформулировала задачи, 

которые предстоит решать в процессе образовательной деятельности и 

режимных моментов. (Справка прилагается) 

Решение: 
1. Продолжать создавать в ДОО условия для художественно – эстетического  

развития детей. 



2. Продолжать использовать в работе современные формы и методы 

обучения. 

3. Педагогам учесть предложенные рекомендации по улучшению 

воспитательно – образовательного процесса и  применить в работе. 

 

Председатель:___________Недодаева И.А. 

Секретарь    ___________Михеева В.С. 
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